

Valider avec des notes justes : vers un avenir chaotique ?

Par **Jive**, le 19/02/2014 à 20:28

Bonjour à vous !

Alors comme pour beaucoup mes résultats de partiels viennent de tomber. J'ai validé mon premier semestre et je suis assez content vu la quantité de gens qui devront goûter au rattrapages.

Cependant, d'un autre côté, je me pose quand même des questions. En effet, j'ai validé le semestre avec 10 et quelques, dont un 9 en histoire et un 9 en droit civil. (Je ne me suis pas tué à la tâche non plus je tiens à préciser).

Mais ma question est la suivante : ai-je un avenir pour les masters avec un dossier si moyen ? Car quand je vois des gens qui ont validé le semestre avec des 13 et 14, je me dis qu'ils me passeront forcément devant dans les maters dans des établissements plus sélectifs à. Pire, je ne suis pas non plus dans la fac la plus prestigieuse de Paris, en droit en tout cas (même si Paris V ça reste assez correct d'après ce que j'entends des autres) donc est-ce que finalement passer avec une moyenne juste est forcément un cadeau ?

Par **Poussepain**, le 19/02/2014 à 22:26

Non en L1S1 ça posera pas de problème, vous avez validé c'est déjà considéré (à tord) comme bien.

Gardez à l'esprit pour l'avenir que c'est quand même mieux de donner le meilleur de soi, sauf à ne pas avoir de regret, quand vous dites "Je ne me suis pas tué à la tâche non plus je tiens à préciser"

On va dire qu'en L2 il faut être bon dans les matières que vous viserez plus tard.

Qu'en L3/M1 il vaut mieux chercher les mentions.